

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kasih dan anugerah-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini semaksimal mungkin. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Besaran dan Satuan di Kelas X Semester I SMA Swasta Santo Yoseph Medan T.P. 2016/2017”. Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr.Nurdin Siregar, M.Si. selaku dosen pembimbing yang dengan tulus memberikan waktu dan pengetahuan serta saran-saran kepada penulis dari permulaan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Nurdin Bukit, M.Si, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si dan Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen penguji I,II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapkan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED yang telah memberikan kesempatan untuk mempertahankan judul skripsi saya juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Sr. Frederika Sijabat, SCMM, S.Pd selaku Kepala Sekolah serta Bapak/Ibu Guru SMA Swasta Santo Yoseph Medan tekhusus kepada Ibu Vinansia Manurung S.Pd yang telah membantu penulis selama penelitian ini dilaksanakan. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ibunda tercinta Roslina Sitepu yang selalu memberikan kasih, dorongan motivasi, doa dan semangat untuk selalu berjuang

dalam menyelesaikan studi di UNIMED, juga kepada Kakak-kakak saya Daniaty Perangin-angin, Christina Perngin-angin dan Abang saya Hermanto Perangin-angin dan seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan dan doa yang tulus kepada penulis selama ini.

Selain itu penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan dari Fisika Regular A 2012, juga kepada teman-teman alumni SMA Santo Yoseph Medan angkatan 2009 juga kepada adek-adek siswa/i SMA Santo Yoseph Medan yang selalu memberikan kasih, doa dan semangat kepada penulis selama perkuliahan hingga selesainya studi di UNIMED, dan terkhusus kepada sahabat saya Awal Mulia Tumanggor yang slalu memberi semangat dan tidak pernah lelah memberikan bantuan kepada saya.

Penulis mengetahui adanya keterbatasan pengetahuan wawasan dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca, baik sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan juga untuk dunia pendidikan.

Medan, Desember 2016

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Gunawan
NIM.4123121022